

Herren Kreisklasse B Staffel 3

TTC Wiesloch-Baiertal IV : TV Dielheim II
Freitag, 24.09.2021, 20:30 Uhr

Böckenhauer fixiert zwei Punkte für den TTC Wiesloch-Baiertal IV

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:4-Heimerfolg des TTC Wiesloch-Baiertal IV im Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 3 gegen den TV Dielheim II endgültig fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 2. Saisonspiel am Freitagabend davon, dass der TV Dielheim II mit einem Ersatzspieler antrat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. 11:4, 9:11, 11:9, 4:11, 11:9 hieß es am Ende als Eberle / Schwab und Klettner / Daum die Klingen kreuzten. Dieser Ausgang kann als knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Eberle / Schwab zu Ende ging. Ausreichend spielerische Mittel hatten nachfolgend Heise / Böckenhauer letztlich an der Hand, um Fucks / Beyik zu dominieren, somit stand es am Ende 3:0. Mit 11:6, 11:8, 8:11, 11:9 gewannen daraufhin Lucas / Hampel gegen Bischoff / Apfel und gaben dabei nur einen Satz her. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Passende spielerische Mittel hatte Andreas Eberle letztlich parat, um Tobias Fucks zu dominieren, somit stand am Ende ein klarer Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Dieter Schwab verlor sein Spiel jedoch gegen Roland Klettner chancenlos mit 7:11, 5:11, 7:11. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. 2 Sätze lang fand Christian Heise gegen Ismail Beyik keine Mittel, bevor sich umstellte und das Spiel daraufhin doch noch mit 5:11, 6:11, 14:12, 11:6, 11:9 gewann. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Heise mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Jens Böckenhauer hatte gegen Holger Bischoff jedoch beim 14:16, 9:11, 16:18 keine Chance. Gute Nerven brauchten die Spieler hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Unterschied endeten. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Ein hartes Stück Arbeit hatte Florian Lucas gegen Daniela Apfel zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Wenig Gegenwehr bekam Jürgen Hampel beim 3:0 von Stefan Daum. Kurios war das Ergebnis im dritten Satz, der erst nach 40 Punkten endete und mit 21:19 an Hampel ging. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Lange mit Roland Klettner kämpfen musste Andreas Eberle in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte wiederum Dieter Schwab bei seiner Niederlage gegen Tobias Fucks. Recht deutlich war die 0:3-Pleite von Christian Heise gegen Holger Bischoff. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 8:4. Nie gefährdet war wiederum der 3:0-Erfolg von Jens Böckenhauer gegen Ismail Beyik. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:4 beendet.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Wiesloch-Baiertal IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTV Mühlhausen VI am 05.10.2021 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TV Dielheim II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 08.10.2021 gegen den ASV Eppelheim II erneut versuchen Punkte zu holen.

Punkte:

TTC Wiesloch-Baiertal IV

Doppel: Eberle / Schwab (1), Heise / Böckenhauer (1), Lucas / Hampel (1)

Einzel: A. Eberle (2), D. Schwab (0), C. Heise (1), J. Böckenhauer (1), F. Lucas (1), J. Hampel (1)

TV Dielheim II

Doppel: Fucks / Beyik (0), Klettner / Daum (0), Bischoff / Apfel (0)

Einzel: R. Klettner (1), T. Fucks (1), H. Bischoff (2), I. Beyik (0), S. Daum (0), D. Apfel (0)